

Einwohnergemeinde Bolligen - Abstimmungsresultate vom 28. November 2021

Eidgenössische Abstimmung

Volksinitiative „Pflegeinitiative“

JA: 2'180 NEIN: 1'376

Volksinitiative „Justiz-Initiative“

JA: 1'145 NEIN: 2'328

Änderung vom 19. März 2021 des Covid-19-Gesetzes

JA: 2'675 NEIN: 883

74.9 % der Stimmbürgerinnen und Stimmbürger von Bolligen haben sich an der Abstimmung zu der eidgenössischen Vorlage beteiligt.

Die Gesamtergebnisse finden Sie hier.

Das Protokoll ist hier einsehbar.

Der Gemeinderat

<http://www.bolligen.ch/de/news/meldungen/archiv/Abstimmungsresultate-vom-28.-November-2021.php>